
Mirco Born zum Club?
Beitrag von „HansiKopp“ vom 9. Mai 2017, 15:38

Aus einem anderen Forum:

Zitat 

Ja, also gut möglich, dass der FCN zumindest mal interessiert war. Dass Gerücht, dass
Zweitligisten interessiert sind, gibts schon länger. Meistens wurde Lautern genannt.
Aber nachdem was ich gestern gehört habe, ist es ein komplett anderer Verein, als
überhaupt bisher gemunkelt wurde.

Mirco ist grundsätzlich übrigens ein sehr einfach gestrickter Typ. Vorsichtig formuliert.
Ich glaube auch, dass er deshalb in solchen Städten wie Köln und Berlin Probleme
bekam, sich wirklich auf Fußball zu konzentrieren. Ich kann mir auch nicht vorstellen,
dass er es wirklich in der zweiten Liga packt (dafür sind die technischen Defizite einfach
oftmals zu groß), aber er muss es auf jeden Fall nochmal probieren.
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